



Motion Amrein Ruedi und Mit. über die Einsetzung einer Taskforce für die Umsetzung des Berichtes zur Klima- und Energiepolitik des Kantons Luzern

eröffnet am 6. Dezember 2021

Antrag:

Der Regierungsrat wird aufgefordert, ein Gremium – eine Taskforce aus Wissenschaft, Wirtschaft und Politik – einzusetzen, welches die Umsetzung der Klima- und Energiepolitik begleitet.

Begründung:

Die Regierung hat den Planungsbericht zur Klima- und Energiepolitik veröffentlicht. Dieser soll in der Januar-Session 2022 im Parlament beraten werden. Um diesem Bericht und den geplanten Umsetzungen das nötige Gewicht zu geben, fordern wir eine Klima-Taskforce, welche Lösungsvorschläge in die Politik einbringt. Es braucht ein Gremium für den Austausch zwischen Wissenschaft, Wirtschaft und Politik, das sich gewichtig einbringen kann. In der Corona-Pandemie hat man gesehen, wie wichtig es ist, dass die Experten eine Stimme bekommen. Wir verweisen dabei auf Deutschland, wo die Regierung schon lange mit einem solchen Klima-Beirat zusammenarbeitet. Das Gremium soll breit abgestützt sein.

Auch im Kanton Luzern braucht es in der Klimapolitik ein Gremium für den konstanten Austausch zwischen Wissenschaft, Wirtschaft und Politik. Die Politik legt das Ziel sowie die Massnahmen fest und trägt dafür auch die Verantwortung. Um den Herausforderungen des Klimawandels und der Umsetzung des Planungsberichtes gerecht zu werden, muss der Weg dorthin aktiv durch eine starke Stimme der Wissenschaft begleitet werden.

Amrein Ruedi

Dubach Georg

Boos-Braun Sibylle

Scherer Heidi

Keller Irene

Zemp Gaudenz

Räber Franz

Syfrig Luzia

Meier Thomas

Schmid-Ambauen Rosy

Hauser Patrick

Zeier Maurus

Birrer Martin

Betschen Stephan

Wermelinger Sabine

Schurtenberger Helen

Bucher Philipp

Kurmann Michael

Grüter Thomas

Bucheli Hanspeter

Krummenacher-Feer Marlis
Piazza Daniel
Affentranger-Aregger Helen
Bucher Markus
Peyer Ludwig